

Tag des Buches

Mein LOTTA-LEBEN „Süßer die Esel nie singen“ von Alice Pantermüller

Die dritten und vierten Klassen konnten am Tag des Buches in die Adventszeit von Lotta Petermann, ihrer Familie, ihrer Freundin Cheyenne und ihrer Lehrerin Frau Kackert eintauchen.

Mit weihnachtlicher Stimmung und Weihnachtsduft starteten wir in den Vormittag.

Als erstes stellten wir uns die Frage: „Was gehört zur Adventszeit?“

Schnell kamen die Kinder auf den Adventskalender und wir starteten mit unserem Adventskalender Buch in 24 Kapiteln.

Mein LOTTA-LEBEN „Süßer die Esel nie singen“

Die Kinder puzzelten an Gruppentischen ein Bild von Lotta und sammelten aus den dazugehörigen Büchern, Informationen zur Autorin, Illustratorin und den Bücherfiguren.



Das Vorlesen darf an einem Tag des Buches nicht fehlen.

Lotta und ihre Freundin haben in der Adventszeit viel zu tun. Ihre Lehrerin Frau Kackert hat einen Nächstenliebe-Wettbewerb gestartet. Wer zum Ende der Adventszeit die meisten guten Taten und die damit verbundenen Klebesterne bekommen hat, bekommt einen Preis.



Nachdem die lustigen Geschichten vorgelesen und die liebevoll von Daniela Kohl gemalten Bilder angeschaut wurden, bastelte jedes Kind sein eigenes LOTTA-Büchlein.

Als kleine Weihnachtsbastelei stellten wir dänische Papierherzen her, wie auch Lotta sie mit ihrer Oma gebastelt hatte.



Im Nu war die Zeit um und für jedes Kind endete der Ausflug in Lottas Adventszeit mit einem kleinen gelben „Nächstenliebe-Glücksstern“.

Schön war's

